

第39回株式会社シティエフエムぎふ番組審議会

- 1 日 時 令和6年3月14日（木）午後2時～3時30分
- 2 場 所 ホテル「グランヴェール岐山 10階会議室
- 3 出席委員 今井 春昭（委員長） 長田 隆繁 原 美智子 佐藤 徳昭 後藤 聰
- 4 欠席者 小牧 知宏
- 5 あいさつ
株式会社シティエフエムぎふ 代表取締役 村瀬恒治

3月度の放送番組審議会に皆さまお忙しいところ、お集まりいただき、ありがとうございます。

私の方からごあいさつをさせていただきます。

ぎふ祭り生中継について

岐阜市を代表するまつりのひとつで、毎年4月第一土曜日と翌日に開催されます。シティエフエムぎふは、本年は金公園 特設ステージから公開生放送を行います。神興前ステージの総合司会は、浅井 彰子 ジェイムスハイブンス。

4月番組改編について

春の改編期を迎えるとご意見が分かれているが、12時～14時までの生番組を終了し、午前7時から9時まで、午後6時～7時までを生放送を考えている。「カーラジオ・カーオーディオ」での聴取率を考慮している。

- 6 出席委員紹介

- 7 (株)シティエフエムぎふ出席者紹介

代表取締社長 村瀬恒治 加藤 明（技術顧問）

- 8 今回の番組審議会は毎週木曜日、午後8時（30分）放送の「つなげる未来のコンセント」を審議いたします。

「今回の委員の皆様には番組内容の音源データをURL、及びQRコードを送付し、スマホ、PCで聴取していただきアンケートにご回答いただく方式を採用しました」

番組概要

岐阜大学で国際政治学ご担当の、上野 友也先生に、大学で学生に講義をされているのかお聞きしたいと思っています。

今世界では、戦争とか、紛争とか平和な時には何も感じなかつたが、自分たちの生活に影響をおよぼす深刻さを増している。

なぜガサで紛争が起きているのだろうか

イスラエルと、パレスチナ自治区ガザを実効支配するイスラム組織ハマスの軍事衝突は大きな犠牲が出ており、深刻さを増している。さらにエスカレートする事態になれば、エネルギー供給などを通じた日本経済への影響、すでに厳しい物価高にさらされている消費者の暮らしへの打撃も重い心配事になる。

イスラエルとパレスチナの対立 2世紀にローマ軍に敗れて世界に離散したユダヤ人は19世紀以降、パレスチナを「約束の地」とみなして移住を進め、在住していたアラブ系のパレスチナ人と対立してきた。

1947年、イギリスの委任統治下にあったパレスチナを△ユダヤ人国家△アラブ人国家△国際管理地区、の3つに分割する決議が国連総会でなされた。これに基づき、翌年にユダヤ人国家としてイスラエルが建国宣言した。

9 委員の意見（良い点 改善 提案）

別紙

10 番組審議会の公表

自社のホームページ

別紙

お名前を教えてください。	このイベントに関する以下の項目について、どのくらい満足されましたか。[オープニング]	このイベントに関する以下の項目について、どのくらい満足されましたか。[番組の内容について]	このイベントに関する以下の項目について、どのくらい満足されましたか。[パーソナリティと番組の親和性]	このイベントに関する以下の項目について、どのくらい満足されましたか。[番組の質]	このイベントに関する以下の項目について、どのくらい満足されましたか。[番組の時間について]	このイベントに関する以下の項目について、どのくらい満足されましたか。[BGMの選定]
委員長 今井 春昭 様	3	5	4	5	4	3
長田 隆繁様	3	4	3	4	3	2
原 美智子様	3	4	3	3	3	3
小牧 知宏様	2	2	3	3	3	2
後藤 聰様	2	2	3	3	2	2
佐藤 徳昭様	3	3	3	4	3	3

その他気づいたことなど	
委員長 今井 春昭 様	大きなテーマなので難しいと思いますが、パレスチナ問題と国連の機能の解説に終わらず、最後に「学生へのメッセージ」で話された「戦争と人権」について、沖縄と広島・長崎を経験した日本人として語っていただくと更に迫力があったと考えます。
長田 隆繁 様	地政学的、宗教的に複雑な中東の紛争問題を、わかりやすく説明しながら、人権を守ることの大切さをしっかりと伝えられていた点が、高く評価できる番組であると思います。
佐藤 徳昭 様	中東地域では、イスラエル・アラブ諸国の数次にわたる中東戦争、イラン・イラク戦争、湾岸戦争やイラク戦争など多くの紛争が起きており、冷戦後もなお不安定であり日本は積極的な関与が期待されています。
後藤 聰 様	テーマがテーマでしたので、しんみりと聞いてました。当然関心を持たないといけない内容でしたが、つなげる未来のコンセプトであるなら明るい話題をお願いしたいと思います。
小牧 知宏様	和平の実現を後押ししていくためには、当事者が真摯に和平交渉を続けるよう双方に粘り強く働きかけていく
原 美智子様	世界中ではいくつもの紛争が起きており、その地域で暮らす人々は生活を脅かされています。何年間も解決することなく長引いていることが深刻な問題となっています。

代表取締役 村瀬 恒治 あいさつ

ありがとうございました。

それでは、「その他」ということで、委員の皆さまから全体を通じて何かございますでしょうか。

よろしいでしょうか。

それでは、長時間にわたりまして、ご協議いただき、ありがとうございました。

今後も、シティエフエムぎふの、放送内容等で何かお気付きの点がございましたら、ご意見をお寄せいただきたいと思います。

それでは以上をもちまして、第39回シティエフエムぎふ番組審議会を閉会いたします。
ありがとうございました。

(閉会) 午後 3 時 20 分